une élection à la législature d'Ontario. Il recrute même des parti-

sans dans la province de Québec.

Voici le programme des Patrons de l'Industrie. Il ressemble en plusieurs points au programme du parti libéral.

- 1. Maintien du lien britannique.
- 2. Préservation des terres publiques pour le vrai colon.
- 3. Intégrité dans l'administration et indépendance absolue du Parlement.
- 4. Economie rigoureuse dans toutes les branches du service public.
- 5. Simplification des lois et réduction générale dans les rouages de l'administration.
 - 6. Abolition du Sénat.
- 7. Système réformé du service civil, donnant à chaque le pouvoir de nommer ou d'élire les fonctionnaires locaux qu'il paie, à l'exception des juges du comté. (Ceci n'est applicable qu'à Ontario.)
- 8. Tarif pour le revenu seulement, arrangé de manière à frapper surtout les objets de luxe et non les nécessités de la vie.
- 9. Réciprocité de commerce sur des bases honorables et équitables entre le Canada et le monde.
- 10. Législation efficace protégeant le travail et ses fruits contre ces combinaisons et monopoles qui font la hausse suivant leur caprice sur leur produits.
 - 11. Plus de bonus ni d'octrois aux chemins de fer par les gouvernements.
- 12. Préparation des listes électorales, fédérales et provinciales, par les conseils municipaux.
- 13. Conformité des districts électoraux aux limites tracées par l'organisation municipale, en tenant compte de la population comme base de représentation.



* Dans la Province d'Ontario la législature a soumis au vote populaire la question de prohiber la vente et la fabrication des boissons enivrantes. Ce plébiscite a eu lieu le jour de l'an. Une majorité considérable, même dans les grandes villes, s'est prononcée en faveur de la prohibition.

Le plébiscite ne règle cependant pas la question car la cour suprême n'a pas encore décidé si les législatures provinciales ont droit d'interdire le commerce des liqueurs ou si ce droit appartient au parlement du Canada qui a le commerce sous son contrôle.

Dans le mois de décembre dernier les électeurs de l'île du Prince Edouard ont aussi été appelés à voter sur la même question. La, comme à Ontario, une forte majorité s'est aussi prononcée pour la prohibition. Ce plébiscite a eu lieu en même temps que les élections pour la législature, et, chose étrange, tous les députés qui viennent d'être élus sont opposés à la prohibition.



- * Le Souverain Pontife a nommé dernièrement:
- 1º Evêque de Nagpore, dans les Indes Orientales, le Père Char les Pelvat, de l'ordre des missionnaires de Saint François de Sales d'Annecy. Il était déjà vicaire général de ce diocèse. Mgr Pelvat